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Bezirksverordnetenversammlung Marzahn-Hellersdorf von Berlin
VII. Wahlperiode

Ursprung: Große Anfrage, Fraktion der Piratenpartei

Große Anfrage

Fraktion der Piratenpartei

Drs.-Nr.:

Verfasserin/
Verfasser:

0719/VII

Geppert, Marcel

Zu Aktenplänen gemäß dem Berliner Informationsfreiheitsgesetz

Beratungsfolge:
Datum Gremium

24.01.2013 Bezirksverordnetenversammlung

Das Bezirksamt wird um Auskunft gebeten:

1. In welcher Form und warum in dieser Form führt das Bezirksamt Verzeichnisse gem. § 
17 (5) Informationsfreiheitsgesetz Berlin?

2. In welcher Form und warum in dieser Form veröffentlicht das Bezirksamt Verzeichnisse 
gem. § 17 (5) Informationsfreiheitsgesetz Berlin?

3. Plant das Bezirksamt, Aktenpläne zukünftig zentral im Internet unter Berücksichtigung 
des Datenschutzes zu veröffentlichen?

3.1. Wenn ja, in welcher Form wird dies erfolgen und in welchem Zeitraum?

3.2. Wenn nein, warum nicht? 

Diese Anfrage wurde:  mündlich beantwortet
 schriftlich beantwortet
 zusätzlich schriftlich beantwortet
 zurückgezogen
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